

THÉÂTRE DE L'EMULATION

L'aperçu

Domaine d'utilisation

Les institutions culturelles

Type

Référence

Le projet a consisté en la réaffectation du bâtiment de la Société Libre d'Emulation, en restaurant les parties classées, et en son extension afin qu'il puisse accueillir les activités du Théâtre de Liège dans un cadre prestigieux et adapté. Situé au coeur de la Ville, le Théâtre de Liège s'inscrit dans une nouvelle dynamique et optimise ainsi son rayonnement sur le territoire local, eurorégional (Belgique, Allemagne, Pays-Bas, Luxembourg), national mais aussi sur l'échiquier culturel international.

Le complexe propose aux spectateurs une grande salle comprenant 558 places avec un plateau de 18 x 21 mètres et une petite salle comprenant 145 places pour une superficie utile totale de 7800 m².

Le chantier (estimé à 400 jours ouvrables) a commencé le 17 janvier 2011. En septembre 2013, le Théâtre de Liège s'est installé dans son nouvel écrin.

Projet : Théâtre De L'Emulation

Lieu : Liège

Réalisation : 2011 - 2013

Bureau d'études: Berger

Architecte : Atelier d'Architecture

Installateur : Energys

Produits: Régulateurs à débit variable TVJ-Easy; Silencieux XSA ; Diffuseurs à fentes VSD ; Grilles de Sol FBA ; Grilles extérieures WG-AL ; Batteries WT